

## Alumnos de una academia sanrafaelina de baile obtuvieron excelentes resultados en un selectivo del Torneo Argentino



Adultos mayores que forman parte del alumnado de una escuela de baile que dirige el profesor Nelson Flores, obtuvieron muy buenos resultados el sábado en Malargüe, donde participaron de un selectivo para la final del Torneo Argentino que se desarrollará en Mar del Plata. Flores brindó algunos detalles al respecto a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael.

Desde hace varios meses que los alumnos se estaban preparando para este torneo,

dentro del género “Ritmos latinos – Bachata”. Para Flores también era “un desafío”, porque en un contexto así no había trabajado con adultos mayores, pues siempre ha preparado a bailarines más profesionales. “La categoría es ‘Mayores de 50 años’, y aparte de mayores de 50, dentro de grupo también tengo inclusión porque tengo una chica de 21 años que tiene asperger (una categoría de autismo), y también tengo una señora que tiene problemas auditivos por lo que tiene que guiarse más que nada por señas, y yo soy de dar las clases con muchas señas, entonces es mucho más fácil para ella”, dijo y agregó que estoy fue un desafío también, porque él es alguien exigente y es complicado exigirle o darle órdenes a personas de esa edad. “La verdad es que fuimos pasando días en Malargüe muy lindos, después de obtener nueve puntos de diez y haber pasado a la final. Después de haber hecho la coreografía y todo, fueron tantas emociones encontradas entre todos (porque era la primera vez que subían al escenario, sólo a uno yo lo había hecho participar en el casino de acá con otro grupo)”, aseguró.

Pudo comprender que a estos alumnos les gusta mucho estar en la academia, y han sido capaces de adaptarse fácilmente a las exigencias que implica. “Yo tengo personas de 72 años, de 74 y la mayoría son abuelos. Es más, el tema que yo elijo es una bachata que se llama ‘Hablen de mí’ y la obra en sí, tiene el nombre ‘Los abuelos también pueden bailar’. Es un mensaje también, diciendo que los abuelos también pueden bailar”, resaltó y añadió que cuando terminaron, había gente aplaudiendo de pie, al igual que el jurado o con lágrimas en los ojos, lo que “fue espectacular”.

Destacó el buen comportamiento de la organización malargüina, teniendo en cuenta que les dieron el albergue municipal y lo necesario para que pudieran estar presentes, a fin de competir de la mejor manera, descansar y no pasar frío.

Flores aclaró entre risas, que no les quiso decir que iban a una competencia sino a una mera exhibición, pues si les decía la verdad, probablemente los alumnos no quisieran concurrir. Sin embargo, una de las alumnas se dio cuenta por lo que tuvo que confesarlo. Cabe decir que el próximo fin de semana, se presentarán en el “Baila pueblos” en el multiespacio Excelsior donde habrá una nueva competencia.